LONGUEVILLE

POLITIQUE Conseil municipal

Une fusion au centre du problème

Les élus se sont réunis pour un conseil particulièrement axé sur la fusion programmée des communautés de communes de la GERBE et du Provinois, sans oublier les problèmes de stationnement.

Si pour certaines communautés de communes, une fusion semble acquise à quelques ajustements près. il n'en va pas de même pour celles de la GERBE et du Provinois. Quelle est la situation? Une communauté forte de 30 communes va fusionner avec une autre qui n'en comprend que 9. Historiquement, la GERBE a été créée en 1993 alors que la CC du Provinois n'a vu le jour qu'en 2003.

Plus d'inconvénients que d'avantages

Philippe Fortin, Maire de Longueville, en défenseur de la ruralité ne voit pas l'intérêt de cette fusion qui selon lui ne peut profiter qu'à la CC du Provinois tout en créant de nouveaux coûts pour celle de la GERBE. Il pense très sincèrement qu'une fusion ne



Emplacements de cars aux abords de la Gare de Longueville.

peut rien apporter à des petites communes rurales qui seraient ainsi sous le joug de plus grosses agglomérations.

Un refus unanime

Si toutefois l'idée de fusion ne fait pas recette, Philippe Fortin reste ouvert à toute coopération ponctuelle. Ces arguments entendus, le Conseil a émis un vote négatif. Quid de la position à venir de Nicole Klein nouvelle Préfète du Département ? « En fait de fusion on nous propose un mariage forcé ! », résume l'élu.

Sécurité oblige

L'autre point important abordé par les élus fut le casse-tête du stationnement et de l'attente des cars aux abords de la gare se dirige vers une première solution. Les cars ne respectant pas leurs emplacements créent des risques au plan sécuritaire. Ceux-ci se verront affecter un autre point d'attente rue Gendron. Les véhicules en stationnement devront impérativement respecter les emplacements matérialisés.

Attention, la verbalisation rappellera les conducteurs récalcitrants à leur devoir. Un nouveau sens de circulation sera effectif le 5 novembre. Philippe Fortin et son équipe affirment leur réel souci de la sécurité.